
Thema:

Datum, Ort:

Teilnehmer:

BADMINTON-VERBAND RHEINLAND
IM SPORTBUND RHEINLAND

Besprechungsprotokoii

Ordentliche Mitgliederversammlung 2019
29,06.2019 (14:30- 16:45 Uhr) " ~~
Sportpark Weißenyiurm, Rosenstraße 13, 56575 Weißenthurm
Delegierte der Vereine Mitglieder des Vorstandes: Frank Klöppel
gem. Anlage Roman Birkholz Linda Lieber

Lasse Cronqvist Ralf Michaelis
Birthe Funke Oliver Schönborn*

Verteiler:

' Protokollführer

Dieter Prax

Teilnehmer und BVR Vorstand

Tagesordnung
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
2. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder
3. Ehrungen
4. Berichte des Vorstandes

5. Beschlussfassung über Satzungs- und Ordnungsanderungen
6. Beschlussfassung über vorlaufige Ordnungen und Änderungen
7. Beschlussfassung über vorliegende Antrage
8. Kassenbericht

9. Bericht der Kassenprüfung
10. Entlastung des Vorstandes
11. Wahlen

12. Festsetzung der Mitgliedsbeitrage und außerordentliche Beitrage
13. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2019
14. Sonstiges



Ud.

Nr.

A

rt

Thema Verant

wortlich

Tennin -

1 TOP 1 - Begrüßung und Feststellung der
ordnungsgemäßen Einladung

1.1 1 Präsident Ralf Michaelis begrüßt als Sitzungsleiter die
anwesenden Vereinsvertreter und ganz besonders als Gast den
Vize-Präsidenten des Deutschen Badminton Verbandes (DSV)
Herrn Karl-Heinz Zwiebler.

./.

1.2 1  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung zur MV 2019.
Die Einladung wurde am 30.04.2019 auf der Homepage des
BVR veröffentlicht und zusätzlich an die Vereinsadressen (1.
Vereinsadresse, Sportwarte und Jugendwarte) am 28.04.2019

1 per E-Mail versendet.

./.

2 TOP 2 - Feststeilung der stimmberechtigten Mitglieder

2.1' 1 Es sind 81 Stimmen versammelt.

Daraus ergibt sich eine 2/3 Mehrheit ab 55 Stimmen und eine
einfache Mehrheit ab 41 Stimmen.

./.

2.2 1  1 Es findet eine Totenehrung statt.
3 TOP 3 - Ehrungen

3.1 1 Birthe Funke erhalt den Ehrenbrief des BVR für mehr als 25-
jährige ehrenamtliche Tätigkeit im BVR.

Friedhelm Teine (nicht anwesend) erhält den Ehrenbrief des
BVR für mehr als 25-jahrige ehrenamtliche Tätigkeit im BVR.

Peter Treis (nicht anwesend) wird mit der goldenen Ehrennadel
des BVR für sein - mehr als lO-jähriges ehrenamtliches
Engagement Im BVR - geehrt.

Dirk Becker wird mit der silbernen Ehrennadel des BVR für sein
- mehr als S-jähriges ehrenamtliches Engagement im BVR -
geehrt.

Peter Stanng erhält ein kleines Präsent für seine langjährige
Tätigkeit als Kassenprüfer, die er zukünfig jedoch nicht mehr
ausüben möchte. Im Bedarfsfalle steht er aber gerne mit Rat
und Tat zur Verfügung.

./.

4 TOP 4 - Berichte des Vorstandes

4.1 1 RM ruft die einzelnen Berichte der Verbandsfunktionäre auf,
gem. der Reihenfolge wie sie im vorliegenden Berichtsheft
aufgeführt sind.

./.

4.2 1 Bericht des geschäftsführenden Vorstandes.
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

./.

4.3 1  : Bericht des Leiter Spielbetrieb
: Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

4.4 1  : Bericht des Referenten für Wettkampfsport
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

4.5 1 Bericht des Referenten für Jugend
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

4.6 1 Bericht des Leistungssport Koordinators.
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

4.7 1 Bericht des Referenten für Breitensport
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

20190629_Protokoli_MV20l 9
S. 2 von 7



4.8

!4.g

4.10

i4.11

4.12

4.13

5.1

5.2

5.5

Bericht des Referenten für Schulsport
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

DP richtet noch einen Appell an die Vereine, sich starker im
Bereich Schulsport zu engagieren - die Aktivitäten in diesem
Bereich sind eine sehr gute Investition In die Zukunft eines
jeden Vereins und dem Breitensport.
Er unterstreicht sein Angebot, die Vereine gerne hierzu zu
unterstützen.

./.

Bericht des Referenten für Lehre und Ausbildung
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

I  Bericht des Referenten für Schiedsrichterwesen
Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

I  ; Bericht des IT-Beauftragten
I Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

Bericht Pressewart

Entfallt, weil diese Funktion nicht besetzt ist.
RM bittet das Plenum um Unterstützung zur Besetzung dieser
Funktion.

j Karl-Heinz Zwiebler stellt an dieser Stelle die neue Aktion
j „Badmintonabenteuer mit Toni" des Deutschen Badminton
.Verbandes vor. Diese richtet sich an Grundschulkinder. Er
; verteilt einige Starter-Sets für die Vereine.

B

TOP 5 - Beschlussfassung über Satzungs- und
Ordnungsänderungen

Über die im Berichtsheft abgebildeten Antrage im
Zusammenhang mit dem neuen Jugendwettkampfsystem
werden en block abgestimmt. Dies sind; JO §7. §8, §9 sowie
SpO §23, §24. §33.

Abstimmungsergebnis: Die vorliegenden Antrage werden
einstimmig angenommen.

lalle

B Änderungsantrag - SpO §18, Abs. 1
Abstimmungsergebnis:
Für den Antrag stimmen; 80
Gegen den Antrag stimmen: 0
Enthaltungen: 1
Der Antrag ist damit angenommen.

alle

;5.3 B Änderungsantrag - SpO §18, Abs, 4
:  Abstimmungsergebnis;

Für den Antrag stimmen: 80
Gegen den Antrag stimmen: 0
Enthaltungen: 1
Der Antrag ist damit angenommen.

alle

5.4 B Änderungsantrag - SpO §20, Abs. 3
Abstimmungsergebnis:
Für den Antrag stimmen: 71
Gegen den Antrag stimmen: 9
Enthaltungen: 1

, Der Antrag ist damit angenommen.

alle

B Änderungsantrag - SpO §25. Abs. 3
Abstimmungsergebnis: Der vorliegende Antrag wird einstimmig
angenommen.

alle

Art: B = Beschluss. A = Aufgabe, I = Information. F = Frage. OP = Offener Punkt
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5.6

5.7

B

8

Änderungsantrag - JO §10, Abs. 4
Abstimmungsergebnis:
Für den Antrag stimmen: 80
Gegen den Antrag stimmen: 0
Enthaltungen: 1
Der Antrag ist damit angenommen.

alle

5.8

5.9

Änderungsantrag - JO §10, Abs. 10
Abstimmungsergebnis:
Für den Antrag stimmen: 80
Gegen den Antrag stimmen: 0
Enthaltungen: 1
Der Antrag ist damit angenommen.

alle

I Vor den Abstimmungen zum Thema der Bezuschussungen
j werden seitens des TUS Bad Marientierg einige Nachfragen
j gestellt. Diese beziehen sich auf die Förderung einer Spielerin.
IRM erläutert die derzeitige Haltung des Vorstandes.

alle

6

B j Es folgt eine en bloc Abstimmung zu:

, Änderungsantrag - Bezuschussung §1
Änderungsantrag - Bezuschussung §3
Änderungsantrag - Bezuschussung §5
Änderungsantrag - Bezuschussung §9
Änderungsantrag - Schiedsrichterordnung §7

Abstimmungsergebnis:
Für den Antrag stimmen: 77
Gegen den Antrag stimmen: 0
Enthaltungen: 4
Die Anträge sind damit angenommen.

alle

6.1 B

TOP 6 - Beschtussfassung über vorläufige Ordnungen und
Änderungen gemäß § 11 Nr. 7 der Satzung
Entfallt, da es im vorliegenden Berichtszeitraum keine
vorläufigen Ordnungänderungen gab.

TOP 7 - Beschlussfassung über vorliegende Anträge

7.1 A Antrag des BSC Güls zur Änderung der SpO §20
! Der Antragsteller erläutert die Gründe und Motivation für den
; Antrag.
! Er folgt eine inhaltliche Diskussion über den Antrag. Die
, Mitgliederversammlung beauftragt den Vorstand, den Sinn des
Antrages In Ruhe auszuarbeiten und durch eine vorläufige

j Ordnungsänderung dann für die kommende Saison vorläufig In
! Kraft zu setzen.
Der Antrag wird formell vom Antragsteller zurückgezogen.

Vorstand

8.1

TOP 8 - Kassenbericht

RM venveist auf die Ausführungen im Berichtsheft.
Aus dem Plenum gibt es eine einzelne Rückfrage zu den
Rückstetlungen.
RM weist in diesem Zuammenhang ausdrücklich darauf hin,
dass seitens der Mitglieden/ersammlung gerne Vorschläge zu
Mittelverwendungen willkommen sind.

alle

Art; B = Beschluss. A = Aufgabe, I = Information, F = Frage, OP = Offener Punkt
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9.1 I

TOP 9 - Bericht der Kassenprüfung

Die Kasse wurde am 11.03.2019 durch Peter Stang und Michael
Mayer geprüft.
Siehe auch Anlage 1 des Berichtsheftes zur MV2019.

Peter Stang Informiert über die Kassenprüfung und bestätigt der
Schatzmeisterin eine vorbildliche Kassenführung und dem
Vorstand eine sehr gute Haushaltsführung.

Aus dem Plenum gibt es hierzu keine Fragen/Anmerkungen.

P.Stang
M.Mayer

10

10.1

11

11.1

11.2

11.3

11.4

11.6

TOP 10 - Entlastung des Vorstandes

Peter Stang beantragt die Entlastung des Vorstandes.

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Der Vorstand wird damit entlastet.

TOP 11-Wahlen

B Wahl des Referenten für Wettkampfsport
Vorschlage zu dieser Wahl gibt es seitens der Versammlung
nicht. Eine Wahl findet nicht statt.

i RM Informiert darüber, dass der Vorstand einen
Vorratsbeschluss gefasst hat, dass Holger Baus kommissarisch
In diese Position berufen wird, sollte es zu keiner Wahl

; kommen.

Holger Baus stellt sich der Mitgliederversammlung kurz vor.

B Wahl des Leiter Spielbetrieb
Vorschlag seitens des Vorstandes: Frank Klöppel
Weitere Vorschläge: -keine-
Abstlmmungsergebnls: -einstimmig- bei Enthaltung des
Kandidaten.

Frank Klöppel nimmt die Wahl an.

B Wahl des Referenten für Lehre und Ausbildung
; Vorschlag seitens des Vorstandes: Roman Birkholz
^ Weitere Vorschlage: -keine-
Abstlmmungsergebnls: -einstimmig- bei Enthaltung des
Kandidaten.

Roman Birkholz nimmt die Wahl an.

Wahl des Referenten für Breitensport
Vorschlag seitens des Vorstandes: Christian Gütter
Weitere Vorschlage: -kelne-
Abstlmmungsergebnls: -einstimmlg-
Christlan Gütter hat im Vorfeld bereits einer möglichen Wahl

i zugestimmt.

alle

alle

alle

alle

alle

11.5 Wahl des Referenten für Schiedsrichterwesen

i Vorschlag seitens des Vorstandes: Oliver Schönt)om
Weitere Vorschlage: -kelne-
Abstlmmungsergebnls: -einstimmig- bei Enthaltung des
Kandidaten.

Oliver Schönbom nimmt die Wahl an.

alle

6 Wahl des Referenten für Leistungssport
Vorschlag seitens des Vorstandes: -kelne-
Weltere Vorschläge: -kelne-
Mangels Kandidaten findet keine Wahl statt.

alle

Art. 8 = Besch]uss, A = AufgaDe. I = Information, F = Frage. OP = Offener Punkt
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11.7 B Wahl des Geschäftsführers

Vorschlag seitens des Vorstandes: -keine-
Weitere Vorschlage: -keine-
Es findet, mangels Kandidaten, keine Wahl statt. Die Aufgaben
werden weiterhin durch den GF Vorstand wahrgenommen.

alle

11.8 ;B Wahl eines Vize-Präsidenten

Vorschlag seitens des Vorstandes: Oliver Schönbom
Weitere Vorschlage: -kelne-
Abstimmungsergebnis: -einstimmig- bei eigener Enthaltung
Oliver Schönbom nimmt die Wahl an.

alle

11.9

11.10

B Wahl des 1. Kassenprüfers
Vorschlag seitens des Vorstandes: -keine-
Weitere Vorschläge: Daniela Bertuleit
Abstimmungsergebnis: -einstimmig-
Danlela Bertuleit nimmt die Wahl an.

alle

Wahl des 2. Kassenprüfers
Vorschlag seitens des Vorstandes: Dirk Becker
Weitere Vorschlage: -kelne-

; Abstimmungsergebnis: -einstimmig- bei eigener Enthaltung
! Dirk Becker nimmt die Wahl an.

alle

11.11

11.12

B Wahl des Ersatz Kassenprüfers
Vorschlag seitens des Vorstandes: Peter Stang
Weitere Vorschlage: -keine-
Abstimmungsergebnis; -einstimmig- bei eigener Enthaltung
Peter Stang nimmt die Wahl an.

alle

B

11.13 B

Wahl des Verbandsgerichtes - Vorsitzender
Vorschlag seitens des Vorstandes: Gerhard Klein
Weitere Vorschlage: -keine-
Abstimmungsergebnis: -einstimmig-
Gerhard Klein nimmt die Wahl an.

alle

Wahl des Verbandsgerichtes -1. Beisitzer
Vorschlag seitens des Vorstandes: Marc MIntenig
Weitere Vorschläge: -keine-
Abstimmungsergebnis: -einstimmig-
Marc Mintenig nimmt die Wahl an.

alle

11.141B , Wahl des Verbandsgerichtes - 2. Beisitzer
Vorschlag seitens des Vorstandes: Brigitte Prax

;  Weitere Vorschlage: -keine-
, Abstimmungsergebnis: JA: 77 - NEIN: 0 - Enthaltungen: 4
Brigitte Prax nimmt die Wahl an.

alle

11.151B ; Wahl des Verbandsgerichtes -1. Ersatz-Beisitzer
Vorschlag seitens des Vorstandes: Peter Stang
Weitere Vorschlage: -keine-
Abstimmungsergebnis: -einstimmig-
Peter Stang nimmt die Wahl an.

alle

11.16 B Wahl des Verbandsgerichtes-2. Ersatz-Beisitzer
Vorschlag seitens des Vorstandes: -keine-
Weltere Vorschlage: Claudia Rückes-Nllges

: Abstimmungsergebnis: -einstimmig-
Claudia Rückes-Nilges nimmt die Wahl an.

alle

12

12.1

TOP 12 • Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und
aufterordentllche Beiträge

Es liegen keine Antrage vor. alle

Art; Bsßeschluss. A= Aufgabe, I = Information F = Frage, OP = Offener Punkt
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13 TOP 13 - Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2018

13.1

1

B Aus dem Plenum gibt es keine Fragen/Anmerkungen zum alle
vorliegenden Haushaltsplan 2019.
Abstimmungsergebnis: Der vorliegende Haushaltsplan wird
einstimmig angenommen.

1

1

1

14 TOP 14 - Sonstiges

14.1 A Es gibt Rückfragen zu den Staffeleinteilungen für die kommende | FK, LC |
Saison, die durch die zustandigen Vorstandsmitglieder !
beantwortet werden. Es ergeht der Arbeitsauftrag, die j
Klasseneinteilungen zu überprüfen und ggf. alternative
Vorschlage zu erarbeiten.

14.2 A OS weist auf die Möglichkeit hin, das Vereine anstatt des i Vereine
Vereinskontos ab sofort auch am SEPA-Lastschriftverfahren i
teilzunehmen können. Entsprechende Informationen wurden bei i
der Registrierung zu dieser Versammlung verteilt. '

114.3
'

A OS bittet die Vereine, Ihre Spielberechtigungen auf mögliche
„Karteileichen" zu überprüfen und diese der Geschäftsstelle
anzuzeigen.
Vort)ereitete Unterlagen hierzu wurden bei der Registrierung zu
dieser Versammlung verteilt.

Vereine

14.4

1

1 AK-Meisterschaften 2020 - bislang liegen keine Bewerbungen
zur Ausrichtung vor.

alle

14.5 A Das Verfahren zu den Nominierungen der üt>eiTegionaien
Veranstaltungen in der Jugend soll transparenter werden.

RB

14.6 A Bei zukünftigen Mitgliederversammlungen soll nach Möglichkeit
immer ein Beamer genutzt werden, damit die Informationen
allgemein sichtbar sind.

Vorstand

14.7 1 Termin für die nächste ordentliche Mitgliederversammlung:
27.06.2020

alle

14.6 1 LC wirbt für eine Helferausbildung in Kooperation mit dem
Sportbund Rheinland.

LC

14.7 1 LC weist darauf hin, dass noch Ausrichter für Tumiere in der
Jugend gesucht werden.

LC

14.8 1 Weitere Anmerkungen gibt es nicht.
Ralf Michaelis dankt den Anwesendentfür ihr Kommen und
schließt die Versammlung. \ ^

Für das Protokoll

gez. Oliver Schönborn

ungslei

gez. Ralf Michaeiis

Art; B = Beschluss, A - Au^abe. I = Information, F = Frage. OP = Offener Punkt
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